



部活動

四国大会や全国大会でも多くの部が活躍しています。



体育部



男子サッカー部
「英姿颯爽」をスローガンに、限られた練習時間の中で日々努力しています。目標は全国で活躍することです。



野球部
文武両道をモットーに、野球と勉強に懸命に動んでいます。県内外の強豪校とも練習試合を行い、甲子園を目指して頑張っています。



陸上競技部
全国大会出場、入賞を目指し、高い意識を持って練習しています。目標は競技を通して、人間的向上を図り、主体性を持った誰からも応援されるチーム作りです。学年の垣根を越えたチームワークはどにも負けません!



男子バレーボール部
公式戦で勝つことを目標に、バレーボールを楽しみながら日々の練習に動んでいます。練習メニューは選手が主体的に考えています。



女子バレーボール部
「執着心」を合い言葉に、勉強との両立を目指して活動しています。時間は短いですが、内容濃くカバーし、県ベスト8進出を目指しています。



バスケットボール部
「文武不岐」をスローガンに、部活動で学んだことを日々の生活で発揮できるように四国総体出場を目指して取り組んでいます。



バドミントン部
それぞれに合わせたメニューを工夫して、男女ともに励み合いながら練習しています。目標は四国総体出場です。



卓球部
文武両道を意識して、日々技術と心を磨いています。私たちと一緒に青春を謳歌しましょう!



柔道部
柔道部は「精力善用・自他共栄」の精神のもと、人間的向上を図っています。また、部員全員で全国大会出場を目指し、日々切磋琢磨しながら稽古を頑張っています。



剣道部
文武両道を目標に、短時間ながら集中して、日々の稽古に動んでいます。また、技の鍛錬だけでなく、礼儀や感謝の心を大切に活動しています。



空手道部
空手道部は「雲心月性」の部旗の下、日々練習に励んでいます。昨年は四国総体出場、県新人戦団体形・団体組手準優勝、四国選抜出場を果たしました。



弓道部
正射必中、射は仁の道。礼の精神をもって常に自己と向き合い、正しく美しい射を追求します。全国大会出場を目指し、稽古に動んでいます。



ソフトテニス部
大会で結果が残せるように、日々の練習に取り組んでいます。今より少しだけでも上手になるということをモットーとしています。



テニス部
部員のほとんどが未経験者ですが全員で明るくお互いに高めあって練習に励んでいます。大会では1回戦突破が目標です。



女子サッカー部
勝利を目指し仲間と日々練習に励んでいます。高校からサッカーを始める人が多いですが、みんな確実に上進しています。一緒にサッカーを楽しみましょう!



水泳部
学校にプールはありませんが、スイミングクラブで練習したり、他校と合同で徳島市のプールで練習したりしています。目標は県総体での入賞と、四国総体出場です。



文化部



吹奏楽部
放課後、ステージで一体感ある演奏をするために、毎日楽しくこつこつ練習に取り組んでいます。



合唱部
プレストレーニングや発声練習をして、豊かな歌声を目指して日々練習しています。夏にはコンクールにも出場しています。



書道部
各種コンクールや書道パフォーマンス、合同展に向けて協力しながら日々腕を磨いています。考えた言葉を一枚の紙にバランス良く、良い線できとめられた時は最高です!



美術部
油彩、水彩、アクリル絵の具、切り絵など、自分の表現を追求したり、様々な公募展や各種コンクールにも挑戦しています。



英会話・ディベート部
ディベート部門と英会話部門で活動しています。ゲームや練習を通して楽しく交流し、英語力を高めています。英語好き集まれ!



茶道部
外部講師先生のご指導のもと、茶道の作法や礼儀を身に付けられるように、毎週みんなで楽しく稽古をしています。



放送部
アナウンス・朗読だけでなく、番組の制作もしています。NHK杯全国高校放送コンテスト、全総文祭、近畿総文祭にも出場しています。



放送部
アナウンス・朗読だけでなく、番組の制作もしています。NHK杯全国高校放送コンテスト、全総文祭、近畿総文祭にも出場しています。



LLC部
人権問題について、本音で語り合える仲間と一緒に、世の中を生き抜く力をつかむための部活動です。



JRC・ボランティア部
北高生がボランティアとして地域のイベントや施設のお祭りなどのお手伝いに参加する時に、校内のとりまとめができるように頑張っています。



写真部
写真部は写真技術の向上と、よりよい写真作品を撮ること、部員の親睦を目的に活動しています。写真コンクールに応募したり、ガラスのストリート展を行っています。



文芸部
小説や俳句など、各自の分野でマイペースに創作をしています。創作や読書が好きの人、文芸の世界に足を踏み入れてみませんか?



体育部16 文化部14
合計 30 部が活動しています
たくさんの部が活動しており、活気に満ちあふれています。

野球部主将 原田晃暉
(北島中学校出身)

野球部は、「ひたむきに、がむしゃらに」をモットーに、日々の練習に取り組んでいます。僕たちの目標は甲子園出場です。その実現のために、毎日の練習や試合で、仲間とコミュニケーションをとり、切磋琢磨しながら成長してきました。勉強も部活動も「謙虚」に「ひたむき」に行動し、多くの人から応援されるチームや人間を目指すと共に、甲子園に出場し、北高全体を楽しい夏にします。

サッカー部主将 秋月壮太
(鳴門市第一中学校出身)

私たちサッカー部は、「英姿颯爽」というスローガンのもと、日々の練習を通じて個々の技術や、困難に立ち向かう精神力だけでなく、規律や礼儀を重んじ、ここまで成長してきました。結果が結びつかず悔しい思いもありますが、誰一人あきらめず、共に支え合った仲間が一生の宝物です。日頃の感謝を忘れず、多くの人から応援されるチームを目指し、全国出場を胸に頑張っていきます。

陸上競技部主将 福田煌晟
(城西中学校出身)

陸上競技部は四国総体・インターハイへの出場を目指して日々練習に取り組んでいます。0.1秒、1cmを競う戦いの中で自分に打ち勝てるように、部員全員が高い意識を持っています。チームのキャプテンを任されてから、初めは不安なことはいっぱいでしたが顧問の先生や仲間を支えられ、チームも自分自身も成長してこれたこと実感しています。「ハートは熱く」というチームスローガンのもと、陸上競技がもっと好きになれるように自分の走りを目指したいと考えています。陸上競技を通して出会った方や得られた経験は大きな財産になっています。

